



Nombre del alumno: Axel Adnert Leon Lopez

Nombre del profesor: Guillen Reyes Luis
Enrique

Nombre del trabajo: Actividad

Materia: bioetica

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 3ro

Grupo: B

Comitán de Domínguez Chiapas a 15 de septiembre de 2018.

2. Casos en donde apliques cuatro principios de la Bioética

Justicia
No maleficencia
Autonomía
Beneficencia

Transfusiones de sangre

1. Unos padres llevan de manera rápida y de emergencia a su hijo que se ha caído por un accidente automovilístico. Por lo cual el doctor necesita hacer una transfusión de sangre, a lo cual los padres negan este proceso, ya que su religión (testigos de jehová) no lo permite. Pero al ver la vida de su único hijo en riesgo, ellos aceptan y se lleva a cabo el proceso y el paciente obtiene su beneficio y mejoría.

2. Una señora con una edad de 40 años, está embarazada, pero en su último embarazo manifestó sangrado por lo cual el doctor le menciona que parece un embarazo de alto riesgo por lo cual le recomienda interrumpir el embarazo para prolongar su vida, al principio se niega ya que tiene la creencia que es una vida y no quisiera perderla, pero al final de brindarle más información acerca de este proceso, ella acepta y se interrumpe el embarazo y ella prolonga su vida.

Una Paciente con enfermedad Terminal presenta esta conducta por la cual la familia decide llamar a medicina paliativa para que sea el su hijo se pone en coma el continue manteniéndose a su madre por los once meses continua con la atención para que tenga una digna muerte del hijo por los temas de sus deseos para que sea tratado las mismas y tenga una atención digna para que se comunique con su familia a favor de la familia que al final brinda la calma para la familia del primer hijo para que esté a su atención médica.

2. Regulación en los avances y conocimientos que tengan que ver con la procreación donde se incluye el aborto, los métodos contraceptivos, fecundación asistida y las regulaciones mismas. Tengan que abarcar por igual con bases recurre con leyes.